

## SEGMENTACIÓN DEL MERCADO

Nuestro producto está enfocado a centros hospitalarios, tanto públicos como privados, en los cuales se puedan realizar operaciones para poder colocar nuestras prótesis.

Hoy en día, cada vez más, los hospitales buscan este tipo de soluciones, es decir una prótesis de buena calidad y que no cause daños secundarios a los pacientes. Como por ejemplo una prótesis de rodilla

Como hemos podido comprobar después de la investigación que hemos realizado, existen varias empresas dedicadas a la fabricación de prótesis. Pero cada una de estas compañías, se especializan en un tipo de prótesis, por ejemplo una empresa está especializada en la fabricación de prótesis de cadera otra en la fabricación de prótesis de clavícula, etc.

M3dicine a diferencia de la competencia, se dedica al diseño y fabricación de todo tipo de prótesis. Y además tiene una relación muy cercana con el cliente, es decir con el responsable sanitario.

Una de nuestras principales competencias es OTTOBOCK, esta entidad se dedica a la fabricación de prótesis, pero ellos no usan el mismo material para realizar las mismas.

Alguno de los ejemplos y precios de la empresa citada en el párrafo anterior son:

- Rodilla hidráulica "ultime knee" (precio en 2018) : 6600€
- Pie "C-Walk 1C40" (precio en 2017): 2120€
- Rodilla "C-Leg" (precio en 2018): 19080€ (mas el mantenimiento anual)
- Rodilla "3r80" (precio en 2017): 3170€

Sus productos tienen un precio más elevado, además utilizan materias primas que no ofrecen la misma calidad que nuestros productos.



En los últimos años se han impuesto en el mercado las prótesis, aun con varios casos de defectos en estos productos siguen siendo muy utilizadas, tras nuestra investigación podemos decir que cada vez se utilizarán más y se irán haciendo cambios para mejorarlas.

Como **ejemplo**, la crisis sanitaria causada por las prótesis defectuosas de la empresa Traiber:

≡ EL PAÍS E I - INVESTIGACIÓN

SANIDAD >

## La crisis de las prótesis defectuosas Traiber causa la primera víctima mortal

74 pacientes han tenido que ser operados en el Hospital de Reus por la alerta sanitaria causada por la empresa

Ha provocado la primera víctima mortal. Una mujer de 83 años falleció por "un fallo multiorgánico en el postoperatorio inmediato" cuando le estaba siendo sustituido un implante en la cadera derecha en el Hospital Sant Joan de Reus.